



Margarita Zavala pidió al Frente Amplio por México no ser excluida de la contienda por CDMX

La diputada federal participó en los comicios del 2018 como aspirante a la presidencia de forma independiente, pero declinó durante la campaña



La diputada federal del Partido Acción Nacional (PAN), **Margarita Zavala** Gómez del Campo, pidió a la dirigencia del Frente Amplio por México no excluirla del proceso para elegir a la persona que participará en la contienda por la **Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México**.

Durante una entrevista, la excandidata a la Presidencia de la República reafirmó sus aspiraciones para participar en el método de la oposición, ya que consideró que **conoce a la capital del país** debido a que es la ciudad en donde ha vivido la mayor parte de su vida y donde nació.

[Margarita Zavala pidió al Frente Amplio por México no ser excluida de la contienda por CDMX - Infobae](#)